

「研究発表へのご協力ありがとうございました」

校長 池上 育志

先週10月27日(金)、以前よりお伝えさせていただいておりました練馬区教育委員会教育課題研究指定校(体育・健康教育)としての研究発表会を260名を超える先生方の参加をもちまして無事に終わることができました。多くのPTAの皆様へ受付、校舎周りの案内等様々なご協力をいただきましたこと誠にありがとうございました。

当日はタテノンピックを全学年全児童により行った後、各学年一学級が授業公開を行いました。もちろん、公開を行わなかった学級についても同じ内容の授業を少し前に行っております。どの学年学級もいつもと違う大勢の先生方に見守られるという環境の中ではありましたが、みんなと声を掛け合ったり、相談し合ったりしながら自分たちの動きを高める学習を進めました。5年生の保健の学習でも「心の発達」についてお互いの意見を確認し合いながら、よりよい関わり方について学びました。これから重視されていく「主体的・対話的な深い学び」に結びつく学習を行っていたと考えます。指導講評をいただきました東京学芸大学 副学長 松田 恵示先生からは本校の研究が、これから大切にされていく内容を踏まえたものとなっていること、そして、これからの留意点などを教えていただきました。少々詳しい様子をこの後の「すこやか通信」にてお知らせさせていただきます。

来年度は東京都教育委員会から指定を受けております「アクティブライフ研究実践校」としての研究発表が控えています。こちら以前からご案内しております通り、栄養、運動、休養の健康三原則を踏まえた健康教育が中心になっております。昨年度からの2年の成果を生かしながら進めて参ります。これからも栄養面、運動面、休養面において様々ご家庭及び地域の方々にもご協力をいただくことがあるかとは思いますが、どうぞご理解ご協力の程よろしく願いいたします。

子供たちは今、12月の学芸会に向けて着々とどの学年も準備を始めております。3年に一度の子供たちの学芸会に向けての期待感も日々の出席調査板をもって来る際の「めあて」によく感じられます。今月も充実した生活に結びつけてもらえればと思っております。



立野

練馬区立立野小学校

平成29年 11月号

<http://www.tateno-e.nerima-kyo.ed.jp>

「研究発表へのご協力ありがとうございました」

校長 池上 育志

先週10月27日(金)、以前よりお伝えさせていただいておりました練馬区教育委員会教育課題研究指定校(体育・健康教育)としての研究発表会を260名を超える先生方の参加をもちまして無事に終えることができました。多くのPTAの皆様にお受け、校舎周りの案内等様々なご協力をいただきましたこと誠にありがとうございました。

当日はタテノンピックを全学年全児童により行った後、各学年一学級が授業公開を行いました。もちろん、公開を行わなかった学級についても同じ内容の授業を少し前に行っております。どの学年学級もいつもと違う大勢の先生方に見守られるという環境の中ではありませんでしたが、みんなと声を掛け合ったり、相談し合ったりしながら自分たちの動きを高める学習を進めました。5年生の保健の学習でも「心の発達」についてお互いの意見を確認し合いながら、よりよい関わり方について学びました。これから重視されていく「主体的・対話的な深い学び」に結びつく学習を行っていたと考えます。指導講評をいただきました東京学芸大学 副学長 松田 恵示先生からは本校の研究が、これから大切にされていく内容を踏まえたものとなっていること、そして、これからの留意点などを教えていただきました。少々詳しい様子をこの後の「すこやか通信」にてお知らせさせていただきます。

来年度は東京都教育委員会から指定を受けております「アクティブライフ研究実践校」としての研究発表が控えています。こちら以前からご案内しております通り、栄養、運動、休養の健康三原則を踏まえた健康教育が中心になっております。昨年度からの2年の成果を生かしながら進めて参ります。これからも栄養面、運動面、休養面において様々ご家庭及び地域の方々にもご協力をいただくことがあるかとは思いますが、どうぞご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。

子供たちは今、12月の学芸会に向けて着々とどの学年も準備を始めております。3年に一度の子供たちの学芸会に向けての期待感も日々の出席調査板をもって来る際の「めあて」によく感じられます。今月も充実した生活に結びつけてもらえればと思っております。

【いじめ一掃取り組み月間】

練馬区内の全小・中学校共通の取り組みです。本校では、以下の取り組みをしていきます。

- ・いじめ防止シンボルマーク（全校）
- ・挨拶運動（3年・5年）
- ・学校生活アンケート（全校）
- ・いじめに関する授業（全学級）
- ・いじめ対策委員会（教員）

生活指導部 河又 学

【たてわり班お弁当集会・クリーン運動】2日(木)
4月から活動しているたてわり班。毎月の遊びや、集会、運動会とたくさんの活動を共にしてきました。そして今月は、毎年恒例のお弁当集会です。立野公園へ行き、たてわり班のメンバーで、一緒にお弁当を食べたり遊んだりします。この活動を通して、さらに仲が深まるでしょう。

今年度も、給食室でお弁当を作りますので、ご家庭で用意していただく必要はありません。必要な持ち物については、先日配布しましたお知らせでご確認ください。

【親子情報モラル教室】11日(土)

インターネットや SNS の危険から身を守ったり、適切に利用したりできるようにするため、外部講師による授業を行います。予定は、

2時間目・・・5・6年

3時間目・・・全学年保護者・地域対象

4時間目・・・3・4年

となっています。場所は、北校舎3階の視聴覚室です。現代社会では、欠かせない大切な学習です。大人の方にも、役立つ情報がたくさんあります。ぜひご参加くださるようお願いいたします。

11月の行事予定

1	水	安全マップ作り(5年)
2	木	たてわり班お弁当集会・クリーン運動
3	金	文化の日
4	土	区民館わなげ大会(体育館)
5	日	立野小避難拠点連絡会訓練 8:30~12:00
6	月	全校朝会 クラブ活動
7	火	「朝トク」活動 あいさつデー(3年)
8	水	あいさつデー(3年)
9	木	集会 避難訓練(起震車訓練) あいさつデー(3年)
10	金	安全指導
11	土	土曜授業日 パナナうんち教室(3年) 福祉体験活動(4年) 親子情報モラル教室(3~6年、保護者)
12	日	
13	月	学芸会特別時間割始 全校朝会
14	火	あいさつデー(4年)
15	水	あいさつデー(4年)
16	木	あいさつデー(4年)
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	全校朝会(体育館貸し出し禁止始)
21	火	「朝トク」活動
22	水	午前授業
23	木	勤労感謝の日
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	音楽朝会 委員会活動
28	火	
29	水	午前授業 特別時程
30	木	午前授業 特別時程 就学時健康診断

運動会、学芸会と同じ目的に向かって活動する中で、友達との関わりも深まっています。いじめ一掃取り組み月間に当たるこの機会に、子供たちにはあらためて友達との関係を振り返ってもらいたいと思います。

乱暴な言葉遣いや傷つける態度をしていないか。

いやがる名前を呼んでいないか

一方的な約束や遊びを押しつけていないか

知らん顔をしたり仲間はずれにしたりしていないか

仲のよい友達は人生の宝です。そんな宝を大切にしていくために、友達との関わり方をもう一度子供たちに考えさせていきます。

教室の窓から



3年2組
担任 佐藤陽栄

2学期は「人の話をしっかり聞いて、自分でできる」を小目標にしています。運動会、学芸会と行事を通して成長する機会が多く、ぐんぐん力をつけていく様子が見られます。仲間の「できた」「がんばった」に対して、「チャンチャンナイス」と手拍子でエールを送っています。

自分でできることを増やして、さらに自信をつけていろいろなことに挑戦して行ってほしいです。